



## "Citoyen de mon agglo" à Chambéry métropole

650 élèves de 11 à 20 ans, scolarisés dans l'agglomération, ont participé à la rédaction et au montage d'un numéro spécial du journal de Chambéry métropole. À l'occasion du 50<sup>e</sup> anniversaire de l'intercommunalité, le projet pédagogique "Citoyen de mon agglo" avait pour ambition d'expliquer le rôle de l'agglomération et d'impliquer les élèves dans une démarche citoyenne. Le parcours s'est déroulé en 3 temps, tout au long de l'année scolaire 2007-08. Des interventions ont permis aux

élèves de comprendre et intégrer le rôle de l'intercommunalité, complétées par des visites de services et rencontres d'agents.

La réalisation du journal en lui-même est l'aboutissement de ce travail collectif qui a mobilisé les services de Chambéry métropole, le comité intersyndical pour l'assainissement du Lac du Bourget, l'Inspection académique, les établissements scolaires et leurs élèves.

●●● Disponible sur [www.chambery-metropole.fr](http://www.chambery-metropole.fr)

